



*Paroisses de Sarrisans  
et de Loriol du Comtat*

*Presbytère*

*2 Place de l'Eglise*

*84260 Sarrisans*

*04 90 65 43 60*

*sarrisans.loriol@gmail.com*



## *Feuille Paroissiale*

*N°50 – 19 Août 2018*

*Sainte Edith Stein et le Pain de Vie*



*Edith est entrée au Carmel depuis trois ans quand elle rédige le texte intitulé « La prière de l'Eglise ». Elle nous fait bien comprendre que l'Eglise est l'héritière du Temple et de la Synagogue ; en tant que juive et chrétienne, elle voit dans la célébration de l'Eucharistie, l'accomplissement de la prière du peuple juif, l'accomplissement de l'Alliance. Voici quelques extraits de ce très beau texte, tirés de Source cachée. éd. Cerf. pages 53 ...*

*« Par lui, avec lui et en lui, à toi, Dieu, le Père tout-puissant, dans l'unité du Saint-Esprit, tout honneur et toute gloire. Ces paroles solennelles du prêtre lors du saint sacrifice de la messe concluent les prières qui culminent dans le mystérieux événement de la transsubstantiation. Là se trouve résumé sous la forme la plus dense ce qu'est la prière de l'Eglise : rendre honneur et gloire au Dieu-Trinité par le Christ, avec lui et en lui. Bien que ces paroles soient adressées au Père, il n'est pas de glorification du Père qui ne soit en même temps glorification du Fils et de l'Esprit Saint. La gloire qui est ici exaltée est la gloire communiquée de toute éternité du Père au Fils et des deux au Saint-Esprit.*

*Toute louange de Dieu advient par le Christ, avec lui et en lui. Par lui parce que l'humanité a accès auprès du Père seulement par le Christ et que son être d'homme-Dieu et son œuvre de Rédemption sont la plus parfaite glorification du Père ; avec lui car toute prière véritable est un fruit de l'union avec le Christ ... et toute louange du Fils est en même temps louange du Père et*

réciroquement ; **"en lui"** car l'Eglise en prière est le Christ lui-même, chaque personne en prière est un membre de son Corps mystique, et le Père est dans le Fils, comme le Fils est le reflet resplendissant du Père, manifestant sa gloire. Chacune de ces trois expressions - «par lui», «avec lui» et «en lui» a une double signification, ce qui exprime clairement le rôle de médiateur de l'homme-Dieu. La prière de l'Eglise est la prière du Christ toujours vivant. Elle a son modèle originel dans la prière du Christ durant sa vie humaine... comme priait un juif croyant et fidèle à la loi... Il est monté à Jérusalem avec ses disciples aux temps prescrits pour participer à la célébration des grandes fêtes au Temple...il a chanté avec les siens les cantiques d'allégresse « Quelle joie quand on m'a dit: nous irons à la maison du Seigneur !» (Ps 121)... La dernière fois, il réunit ses disciples en vue d'accomplir l'un des devoirs religieux les plus sacrés : le solennel repas de la Pâque, où l'on fait mémoire de la délivrance de l'esclavage d'Egypte. Et c'est précisément cette dernière réunion qui nous fait peut-être pénétrer le plus profondément dans la prière du Christ et nous donne la clé pour comprendre la prière de l'Eglise. «Pendant le repas, Jésus prit le pain, prononça la bénédiction, le rompit et le donna à ses disciples, en disant: « Prenez, mangez : ceci est mon corps. Puis, prenant une coupe et rendant grâce, il la leur donna, en disant : « Buvez-en tous, ceci est mon sang le sang de l'Alliance, répandu pour la multitude en rémission des péchés.»

... Les antiques formules de bénédiction sont devenues dans la bouche du Christ parole créatrice de vie. Les fruits de la terre sont devenus sa chair et son sang, remplis de sa vie... La puissance du Verbe, créatrice de vie, est liée au sacrifice. Le Verbe s'est fait chair pour livrer la vie qu'il a assumée ; pour offrir au Créateur en sacrifice de louange sa propre personne et la création rachetée par l'offrande qu'il fait de lui-même...

Lorsque le Seigneur prit la coupe, il rendit grâce ; nous pouvons songer là aux paroles de bénédiction qui expriment certes une action de grâce envers le Créateur, mais nous savons aussi que le Christ avait coutume de rendre grâce chaque fois qu'avant d'accomplir un miracle il levait les yeux vers le Père des Cieux. Il rend grâce parce qu'il se sait d'avance exaucé. Il rend grâce pour la puissance divine qu'il porte en lui et par laquelle il va manifester aux yeux des hommes la toute-puissance du Créateur. Il rend grâce pour l'œuvre de Rédemption qu'il est donné d'opérer, et il rend grâce par cette œuvre qui est elle-même glorification (Dt 30, 19)...

Lorsque nous disons « le Notre Père avant la sainte communion et, chaque fois que nous le prions en toute sincérité et de tout notre cœur et que nous recevons la sainte communion dans la disposition d'une âme droite, elle nous apporte alors l'exaucement de toutes nos demandes : elle nous délivre du mal parce qu'elle nous purifie de toute offense commise et qu'elle nous donne la paix

du cœur qui ôte à tous les autres «maux» leur aiguillon; elle nous apporte le pardon des péchés commis et nous affermit contre les tentations; elle est elle-même le pain de la vie, dont nous avons besoin chaque jour, pour croître jusqu'à notre entrée dans la vie éternelle ; elle fait de notre volonté un instrument docile de la volonté divine ; par là, elle pose les fondations du Royaume de Dieu en nous et purifie nos lèvres et notre cœur pour que nous puissions glorifier le saint Nom de Dieu.

La participation au sacrifice et au repas sacré fait de l'âme une pierre vivante de la cité de Dieu, et, en vérité, de chacune un temple de Dieu... Jésus a prié, il n'a pas seulement pris part au service divin public prescrit par la Loi. ...il se prépara à aller jusqu'au Golgotha. Le cri qu'il poussa vers le Père en cette heure la plus pénible de sa vie nous est dévoilé en quelques brèves paroles... Père, si tu veux, éloigne de moi cette coupe ; cependant, que ce ne soit pas ma volonté qui se fasse, mais la tienne »

Ces paroles sont comme un éclair qui illumine pour nous un instant la vie la plus intime de l'âme de Jésus, le mystère insondable de son être d'homme-Dieu... Dans le secret et le silence s'accomplit l'œuvre de la Rédemption... comme un éclair qui illumine pour nous un instant la vie la plus intime de l'âme de Jésus, le mystère insondable de son être d'homme-Dieu...

La Vierge, qui gardait dans son cœur toute parole que Dieu lui adressait, est le modèle de ces âmes qui écoutent attentives ; en elles, la prière de Jésus grand-prêtre continue toujours de vivre. ...

### **Résonance dans ma vie :**

« Chaque mystère de la vie du Seigneur, que nous cherchons à pénétrer dans une méditation aimante est pour nous une source de vie éternelle »  
Qu'en est-il pour moi ? Quelle est cette source qui jaillit en moi ?  
Qu'est-ce qui avive mon désir de faire toujours plus profondément en moi connaissance avec le Seigneur ?

### **Prière**

Qui es-tu lumière qui m'inonde et illumine l'obscurité de mon cœur ?

Tu me conduis par la main comme une mère,

Et si tu me lâchais, je ne saurais faire un pas de plus.

Tu es l'espace qui enveloppe mon être

Et le garde en lui.

Abandonné de Toi, il tomberait dans l'abîme du néant

Dont tu me tireras pour m'élever à la Lumière,

Toi, plus proche de moi que je ne le suis de moi-même,

Plus intérieur que mon être le plus intime.

**Poème d'Edith Stein**

# Agenda Paroissial

**Samedi 18 Aout 2018,**

11h00 : baptême à Sarrians de Valentin CAPRON

18h30 : Messe à Loriol. Int : Christian AUGIER

**Dimanche 19 Aout 2018, 20<sup>ème</sup> Dimanche du Temps Ordinaire,**

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Alais BRES, âme du purgatoire

**Lundi 20 Août 2018, Saint Bernard**

10h00 : Obsèques à Sarrians de Mr Jean LEVEL

**Mardi 21 Aout 2018, Saint Pie X**

18h00 : messe à Sarrians. Int : Annie NITARD

**Mercredi 22 Aout 2018, Marie Reine**

18h00 : Messe à Loriol. Int : Alain BOYER

**Jeudi 23 Aout 2018,**

8h30 : Messe à Loriol. Int : Robert MARTIN

**Vendredi 24 Aout 2018, Saint Barthélémy**

17h 00 : Adoration à Sarrians

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Pierre COULLET

**Samedi 25 Aout 2018, Saint Joseph de Célasanz**

11h00 : baptême à Sarrians de Milann SCALA

18h30 : Messe à Loriol. Int : Marcel et Marie Rose FIESCHI

**Dimanche 26 Aout 2018, 21<sup>ème</sup> Dimanche du Temps Ordinaire,**

Messe à Sarrians à 10h00. Int :



Depuis 10 ans, ce sont des centaines de jeunes à vélo qui ont sillonné les routes du Vaucluse en pèlerinage vers Notre Dame des Doms. Cette semaine, 150 collégiens et 50 lycéens partiront de Vaison pour un pèlerinage d'environ 150 Km. Ils ont besoin de nos prières 😊